



特別講演会



- 日 時：6月11日（月）5～6校時
- 特別講師：熊谷 枝折先生（古河電池株式会社）
- 演 題：「ソーラーカー及び電気自動車競技の展開及び蓄電システムについて」



はじめに東日本大地震やタイでの大洪水にふれられ、特にエネルギー問題について、様々な面から社会生活・企業精算活動などに支障をきたした現状を踏まえ、環境問題にチャレンジし、ソーラーや風力発電、また蓄電システムそして電気自動車への展開かこれからは必要であるが、普及 促進には負荷機器が省電力であることが前提になってしまうのも現状であると仰られた。



我校には福島県唯一の自動車科があり、自動車部は毎年ソーラーカーレースにも参戦している。

自動車科の生徒はもちろんのこと、普通科の生徒たちも実際に体験した震災・報道等で見た大洪水に関心があり、エネルギーについて分かりやすく講演していただき大変勉強になったに違いありません。

質疑応答の時間では、自動車部からの質問に対して、熊谷先生からの確かな回答とアドバイスもいただきました。



熊谷先生には貴重なお時間をさいて頂き、近い未来へのよいお話を伺えたこと生徒・教職員一同感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。